
● ● ● ● ●●

一

一

●

●

一

●●

　

一

●

●

０

０

●

●

●

●

●

●

●

●

●
．
０

●

またニュースポーツ競技では、3競技以

卜参加された方は景品が もらえ、スタンプ

カー ドを持参 しながら、家族や友達、チー

ムの仲間と和気あいあいと楽 しむ姿が多 く

見られました。初めて挑戦する競技でもそ

れぞれが楽 しめることが何 よりです。スポ
ーツの秋を満喫した一日になりました。

ニュースポーツフェステイバルは趣向を凝 らした準備体操

も楽 しみのひとつになっています。今口|は F忍 にん体操』そ

の名の通 り伊賀の忍者の動きや精神を取 り入れた健康体操です。

いつでも、どこでも、誰でもできる元気の出る楽 しい体操 と

して幅広い年齢層に親 しまれ、まさにこのニュースポーッフ

ェスティバルの理念に通 じる体操で初めての人でも楽 しく身

体を動かすことができたのではないでしょうか。

体力運動能力調査では自分自身を知ることができ、結果に

一喜一憂する姿が見られました。

力回一リング スポーツチヤンバラ

開会式で行われた「忍にん体操」

一宮市総合体育館ディア ドラアリーナにおいて、西尾張各地より260余名が参

加して盛大に開催されました。開会式で勤続表彰が行われ、一宮市からも「15年 J

7名 、「5年J15名 が表彰されました。今後の活躍に期待 しています。

15年表彰を受ける員野 (千秋町)

続いてノルディックウオークの体感講習会

があ りました。 ノルデ ィックウオークは2本

のポールを持って歩 きます。ポールを持つこ

とで背すじが伸び、足、腰への負担が軽くなり、

転
「

1予 防にもなるので高齢者のウォーキング

に最適です。若い人から高齢者まで歩き方を

変えれば運動量が変えられ、それぞれのニー

ズに合った楽しみ方でますます健康な生活に役立ち「すこし運動でもJと 、

思うきっかけづくりになってもらえれば、と思います。 講師 森 裕史 氏

「―宮スポーツ推進委員だより」紙媒体発行中止のお知らせ
年2回発行しております「―富スポーツ推進委員だよりJよ今号で紙媒体での発行を取りやめ、今後は電子(PDF)版のみ

の発行とさせていただきます。 市広報7月号と3月号の発行に合わせて、一宮市公式ウェブサイトで電子版を公開していき
ます。バックナンバーも掲載しておりますのでぜひこ覧ください。皆様のこ理解とこ協力をよろしくお願い申し上げます。
一宮市公式ウェブサイト内のページDは「1013105Jで す。

1,ス ボーツ1■進委員だよりは再生紙を使用しています。
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講師 林栄五郎 氏

平成29年度スポーツ推進委員愛知大会が日本ガイシスポーップラザで開催され
ました。
最初に研修講座で、この時期から始まる暑さ対策として 「熱中症対策と夏場の

体調管理Jと 題し、講師に大塚製薬 (株)名古屋支店の梅ヤ,香織氏を迎え、特に
熱中症になってしまった場合の上 しい対処法などを学びました。

次 の実技研修では、 「気軽にできる レクリエ
ー シ ョンゲームを体験 しようJと 題 して、講師
に愛知県 レク リエー シ ョン協会副理事 長の林栄
五郎氏 を迎え、主 に実施 ゲーム として ジャンケ
ンを取 り入れたゲームのや り方等 を、実技 を交
えなが ら楽 しく学ぶことができました。

本 日、愛知大会で学んだ ことを少 しで もみなさん といっしょに楽 しむ
ために役立たせたいと思いました。

今 可、 宮市か らは37名 のスポーッ推進委員が参加 しました。表
彰式では20年勤続表彰を小椋が受賞 しました。

各市町村におけるスポーッの1■進に関する諸問題について,F究協議
し、スポーツ推進委員の資質向 卜を図るというllT」 旨に基づき大府市、
高浜 卜の活動子

`表

がありました。
大府市では 「

f・l康都市おおぶJを 日指 し、スポーツ推進委員会は施
策の横断的実現のためニュースポーッフェスタの開催、総合型地域ス
ポーツクラブと協力 しての教室の運営などをしています。高浜 卜のキ
ャッチフレーズは 「大家族たかはまJです。 スポーッ推進委員会は高
浜市な らではの レガッタ (ボ ー ト大会)を はじめとする各種スポーッ
イベン トで他団体 と連携 して活動 しています。両市 とも今後は ノルデ
ィックウォーキング、ボッチャなど新 しいニュースポーッ普及に力を
注ぎ障害 者も含めスポーツをとおしてのつなが りを日指 しています。

☆20年表彰 小椋政直 (朝 日)

最後にリーダー養成講座に参加された委員より報告がありました。時代の流ねで人々のスホーツニーズ
が多様化している状況の中、調整役 (コ ーディネーター)と しての役吉」が求めらオ■ており、各自のスキル
アップが重要であるという主旨でした。ひとりひとりの意識向 卜が大きな力になると感じました。

劉 5」8J回i■l国恥 ッ基鍵墾輩謝助売通姫離錬 琢期膨燎摯
]Щ己巳旦述レl」QЮ ttEaり

街 の並木が黄色 く色づ いた茨城県 つ くば市 にお いて、全国か ら
3,777名 もの参加者 (一宮 にか らは 13名 )が集 まり、盛大に開催 され
ました。

開会式後に行なわれた表彰式では、一官市スポーツ推進 委員連絡協
議会が長期間協賛 した功績によ り、公益社団法 人全国スポーツ推進委
員連合か ら感謝状を贈呈されました。
続 いて講演は、デーブ人久保の愛称で有名な元プロ野球選手の大久

保博元氏が 「私の野球人生Jと題 して、軽快な トークで笑いを交えな
が ら、子供の可能性を潰さない、規は子供に否定的な言葉を発 しない、
何事 に対 してもメモを取る習慣付けをすることが大変大切だと真剣に
話されていたのがとでも心に残 りました。

その後のシンポジウムでは、「スポーッの力で楽 しい未来を倉1る 」 を
テーマで 5名 の方々でデ ィスカッションをされ、今後スポーツの力で
楽しく前向きで、活力のある社会と絆の強い 世界を創ることがスポー

ツ推進委員の果たすべき役古1だと話されていました。
そして 2日 日の分科会では、筑波技術大学名誉教授の及川力 (お いかわちから)氏をコーディネーター

として、障害者の方とスポーッ振興をメることが、スポーッ推進委員が取り組んでいかなければならない
重要なテーマだということを改めて考えさせられました。

今後のスポーッ推進委員の活動に活かしていきたいと思いました。

参加した一宮市スポーツ推進委員



平成 20年の葉栗連 区タス
ポニー教室をきっかけにクラブ
が発足 し、10年 目に突入しま
した。思 い通 りの軌道 を取 ら
ないスポンジボールに振り回
されつつも、回転をかけて打っ
たり、相手側コートのネットぎり
ぎりに落としたりと技術も身に
つき、対戦を楽 しんでおります。

家庭 や仕 事の都 合 で、大
会等には出られませんが『楽しく、怪我なく、継続する』
事をモットーに今後も続けて行きたいと思っております。

現在5～6名で活動しており、年中メンバーを募集して
いるJ犬態です。

毎週水曜夜7時半より、葉栗北小体育館でビーチバ
レークラブと一
緒に活 動 してお
ります。

興 味を持 たれ
た方は一度練習
風景を見 に来て
ください。お待ち
しております。

心と体の健康運動 !

現在25名 のクラブ員は、一人一人が大極拳のゆった
りした動きを通して、身体をしなやかに柔らかく動かし、筋
力・バランス感覚を身につけると共に、日頃目民っている体
の部位を優 しく目覚めさせる快感と、腹式呼吸の静かな
時の中に、自分の内面を見つめ、心豊かにする時間を
楽しんでいます。毎週月曜、午前 9時から11時まで、奥
町支所で活動しています。

健康づくり、友達づくりに、ぜひあなたも参加してみま
せんか。お待ちしています。

ベタンクは4ヽ学生からお
年よ|り まで男女問わず誰
でも気軽に、すぐにボール
を投げたり転がしたリゲー
ムに入る事 が出来ます。
町 内会 の年 間行 事 で小
学 4年生、母親チームが2
年 目で優勝するなど、一球
で逆 転したりしてとてもお
もしろいのがベタンクです。

せんいベタンククラブは毎週木曜日と日曜日、せんい
一丁目のむつみ公園で3月から10月 は8時より、11月から
2月 は8時30分より、11点先取りで3ゲームを約 13名 内
外の人数で行っております。誰でも参加 出来ますので
一緒に楽しみませんか。

昨年のニュースポーツ・ショートテニス教室から活動
が始まクリました。ラケットも短くテニスボールよりやや大き
めのスポンジボールを使用しバドミントン用コートにて2
人組でプレーします。

毎週木曜日午後 7F寺 30分から9時まで千秋南小学
校屋内運動場にて美男美女 (?I)が和気あいあい汗を
流しています。

あなたもどうですか7-度のぞいてください。待ってます!!
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いちのみやタワーパークマラソンには50代 の頃はベースランナーとして大会

に携わり、60代になってからは 5回 目の 1 0kmマ ラソン参加です。

1月 7日 (日 )に 開催された「みのかも日本昭Tl村 ハーフマラソンJに も参 llBし

たため、 2日 連続の出走でした。左足に若干不安があつたので、テーピングをし

ての走りでしたが、優勝できて良かったです。

大会をサポー トしてくれたペースランナー仲間にも、良い報告が出来ました。
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“何か運動を"と 思って今回初めて参力□しました。3kmなので楽かと思

って走り始めましたが、意外と大変でした。しかし走り終えた後、と

ても達成感がありました。来年もまた走りたいです。 (父 )

第 1声 “つかれた 1" (子 )

お父さんとお子さん親子で3km‐/ョ ギングに参加してくれました。

来年も親子でぜひ参加してくださいね !

書5  『1 10kmマラツン ー般男子60～69歳 【優勝】
選手名 松永 文則 さん (64歳) 岐阜県各務原市

書5  Fヨ 3kmジョギング 小学生以上

―宮市選手名
山田 文隆 さん

山田 理生 さん (4ヽ学2年生 )

吉『   『ヨ 3kmジョギング仮装の部 テーマ シャンシャン

選手名
奈佑 さん・松岡

くるみ さん

悦子 さん。左か柵こ意属
唯仁 さん・山田

希妃 さん・牛田
―宮市

東京・上野動物園の人気者となったジヤイアントパンダ

『シヤンシヤン』大好きな 5人組で参加してくれました。

“楽しかったあ～
|

メーク、衣装は手作りで特に「肉球Jに こだわりました。

来年も参加します 1

テーマは ヒ ・ ミ・ ツ です。"

バンダの好物、笹も付いていますね。

来年の参力□もお待ちしています !

た くさんの方々が、ニュースポーツフェステ ィバルやマラソン、各地区の教室等 に参

加し、笑顔で 「楽しかったJ「来年もまた参加したい」と言つていただきました。一人でも多くの方に

参加 してもらえるよう努めていきたいと思います。 (萩原町連区 東 明美)


